

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Pengelolaan potensi wineh di pasar wineh dikelola langsung oleh para pengelola yaitu pedagang wineh yang tergabung dalam kelompok petani wineh sesuai daerah asal masing-masing karena pedagang wineh bukan hanya berasal dari desa Medini sendiri namun juga dari luar desa Medini. Para pengelola atau pedagang dipasar wineh ini mensuplay wineh ke beberapa daerah sekaligus memperkenalkan pasar wineh di dunia luar yang menambah jumlah pembeli wineh tiap tahunnya. Para petani ini juga dibantu dan koordinasi oleh pemerintah desa yang merupakan pihak yang mempunyai tanggung jawab akan pengembangan potensi desa dan memperkenalkan potensi desa ini dan juga bantuan dari PPL Medini dari Dinas Pertanian yang membantu dalam seluruh proses yang ada di dalam sektor pertanian desa Medini.
2. Pasar wineh desa Medini mengimplementasikan Maqashid Syariah dan transaksi salam didalam jual belinya, maqashid syariah yang diimplementasikan yaitu meliputi 5 dimensi yaitu menjaga agama, jiwa, akal, keturunan, dan harta terlihat dari kegiatan jual beli di pasar wineh dengan dilandasi nilai kejujuran, menambah pengetahuan dengan bekerja sama dengan pihak luar dan kemajuan ekonomi pedagang wineh bisa dikatakan sudah baik.
3. Pasar wineh desa Medini sangat berperan bagi para pengelola atau pedagang maupun para pembeli wineh baik dari dalam desa maupun dari luar kota. Pasar wineh ini bermanfaat sebagai tempat menjual wineh hasil dari lahan para pedagang sendiri dan tempat transaksi jual beli antara pedagang dan pembeli karena banyak petani dari desa maupun luar kota yang datang untuk memenuhi kebutuhannya akan bibit padi siap tanam. Pasar wineh ini wineh juga membuat para pedagang mendapatkan penghasilan tambahan dengan menjual wineh dan dapat memenuhi kebutuhan akan bibit padi dari beberapa daerah, wineh atau bibit padi siap tanam yang dijual di pasar wineh ini juga membuat pembeli mempersingkat masa tanam, tidak ada resiko gagal dan mengurangi biaya modal dan tenaga. Jadi, pengembangan potensi desa Medini yaitu dibidang perwinehan ini perlu dikembangkan lagi untuk meningkatkan ekonomi pedesaan.

B. Saran

Berdasarkan penarikan kesimpulan diatas, maka selanjutnya peneliti memberikan beberapa saran yang diharapkan mampu memberikan manfaat kepada pihak pihak yang terlibat didalamnya. beberapa saran adalah sebagai berikut :

1. Bagi peneliti selanjutnya penelitian ini diharapkan mampu digunakan sebagai acuan dan sumber data untuk melakukan penelitian yang akan dilakukan oleh penelitian selanjutnya dan diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber atau referensi yang terkait dengan pemerintah desa dalam upaya pengembangan potensi desa Medini.
2. Bagi Pemerintah Desa disarankan peran dan keterlibatan dan tindak lanjut dalam mengembangkan potensi ini perlu ditingkatkan atau dimaksimalkan lagi agar dapat membuat pasar wineh ini lebih dikenal lagi keberadaannya dan dapat meningkatkan ekonomi di pedesaan.

C. Penutup

Syukur alhamdulillah, peneliti panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, serta hidayahnya, sehingga peneliti masih diberikan kesempatan untuk dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis ini menyadari bahwa skripsinya masih banyak kekurangan, sehingga diharapkan untuk para pembaca dapat memberikan saran dan kritik untuk dapat menyempurnakan pada penyusunan penelitian kedepannya. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada seluruh pembaca.